

杜の風

校長 森 薫

◎ 市中体連夏季大会の結果です。

・卓球部個人戦 3年生 吉田君 県大会決定戦で勝利

県大会出場

ダブルス 3年生 ナフィー君・吉田君 第3位

県大会出場

女子は個人・ダブルスともに敗退。団体戦、頑張れ。

・サッカーチーム 対東中 敗退 全員最後まであきらめずに頑張りました。

・ソフトテニス部男子団体 ベスト8 次の個人戦で頑張れ。

どの部もみんなよく頑張っていました。精一杯頑張っていました。

県大会に出場が決定した吉田君・ナフィー君、おめでとうございます。太田市の代表ですね。更なる成長を期待しています。団体戦も頑張れ！

これから大会がある部の皆さん、全力で試合に臨んでください。卓球部に続きましょう！！ 保護者の皆様、応援を宜しくお願ひします。

◎ 災害に備えよう。

静岡県熱海市の土砂災害、テレビで見た人も多いと思います。災害の恐ろしさを改めて思い知らされました。一人でも多くの方が生存されていることを祈りましょう。

豪雨による土砂災害や堤防の決壊などで、毎年多くの方が亡くなっています。毛里田地区には、土砂災害警戒区域や豪雨による渡良瀬川の越水や堤防が決壊した時の浸水想定区域となっている地区があります。その時に備え、物資の準備をしたり、話し合ったりしておくようにしましょう。避難を含め、早め早めの行動をとるようにしましょう。水害時には毛里田行政センターが第1避難所、毛里田中が第2避難所と指定されています。

◎ 授業参観・学年懇談会、お世話になりました。

授業参観、廊下やベランダからの参観となりましたが、ご出席いただき有難うございました。ご覧いただきましたように、生徒は落ち着いた雰囲気の中で一生懸命に頑張っています。懇談会の出席も有難うございました